



PATIENTENINFORMATION ZUM NOTFALLDATENMANAGEMENT

Liebe Patientin, lieber Patient,

stellen Sie sich vor, Sie werden nach einem Unfall ins Krankenhaus eingeliefert und dort nach Ihren Allergien, Vorerkrankungen und nach regelmäßig einzunehmenden Medikamenten gefragt. Könnten Sie in einer solchen Stresssituation sofort alles aufzählen, ohne etwas zu vergessen? Und was, wenn Sie sogar bewusstlos sind?

In unserer Praxis können Sie jetzt all diese Daten auf Ihrer elektronischen Gesundheitskarte (eGK) speichern lassen. So stehen in Notfall- sowie in regulären Behandlungs- und Beratungssituationen sofort alle Informationen als Entscheidungsgrundlage zur Verfügung – egal, ob im Krankenhaus, in der Arztpraxis oder in der Apotheke.

WELCHE VORTEILE HAT DAS NOTFALLDATEN-MANAGEMENT?

- Vermeidung von Fehlmedikationen und Wechselwirkungen
- Schneller Überblick über notfallrelevante Daten
 - chronische Erkrankungen und relevante Operationen
 - Allergien & Unverträglichkeiten, medizinische Hinweise (Implantate, Schwangerschaft), Kontaktdaten
 - Hinweis auf Organspende, Patientenverfügung, Vorsorgevollmacht
 - Kontaktdaten (Ihrer Notfallkontakte)

IHRE DATEN GEHÖREN WEITERHIN NUR IHNEN – SIE BEHALTEN DIE KOMPLETTE KONTROLLE:

- Die Teilnahme am Notfalldatenmanagement ist für Sie freiwillig und die Daten können ohne Ihre Zustimmung nur in Notfallsituationen ausgelesen werden.
- Die Speicherung der Daten erfolgt ausschließlich auf Ihrer eGK und in den Arzt-/Apotheken-/Krankenhausinformationssystemen
- Auf Ihren Wunsch können die Daten wieder von Ihrer eGK gelöscht werden
- Zusätzlich können Sie Ihre Daten über eine PIN/Vertreter-PIN schützen.

WAS MÜSSEN SIE TUN, um vom Notfalldatenmanagement zu profitieren?

- Wir benötigen Ihr ausdrückliches Einverständnis zum Speichern der Daten.
- Es hilft uns, wenn Sie uns alle wichtigen Informationen mitteilen, die auf Ihrer Gesundheitskarte gespeichert werden sollen.
- Sprechen Sie uns an, damit wir gemeinsam entscheiden, welche dieser Informationen im Notfall bedeutsam sind.
- Wenn Sie es wünschen, können wir die Notfalldaten für Sie ausdrucken.
- Informieren Sie uns beim nächsten Praxisbesuch, wenn sich wichtige Informationen wie regelmäßig eingenommene Medikamente ändern. Wir aktualisieren diese Daten gern für Sie.
- Teilen Sie uns bitte auch mit, wenn Notfalldaten gelöscht werden sollen.